



Pressemitteilung der Stadt Dessau-Roßlau und der Stiftung Bauhaus Dessau vom 13. Mai 2008

„Parksommer 2008“ wird am Samstag eröffnet

Der Dessauer „Parksommer 2008“ wird am **Samstag**, den **17. Mai 2008**, um **15.00 Uhr** im Stadtpark eröffnet.

Im letzten Jahr hatten sich die Bürgerinnen und Bürger Dessaus in der so genannten „Parkwerkstatt“ an der Planung beteiligt, dieses Jahr sind alle eingeladen, die Ergebnisse zu feiern. Leitmotiv des „Parksommers 2008“ wird der „Stadtpark im Umbau“ sein. So soll am 17. Mai ein Spaziergang durch den Park stattfinden, wo mit Spiel, Sport und Theater die Ergebnisse des Umbaus aufgeführt und szenisch erlebbar gemacht werden. Drei Bühnen sind dafür aufgebaut worden. Den Auftakt am Samstag wird ein Picknick mit Parkmusik machen. Alle Anwohner, Bürgerinnen und Bürger, Kinder und Senioren sind herzlich eingeladen, den Park und seine schöne Atmosphäre zu genießen und zu feiern.

Der Direktor der Stiftung Bauhaus Dessau, Prof. Dr. Omar Akbar und der amt. Sozialdezernent der Stadt Dessau-Roßlau, Bernd Wolfram, werden die Eröffnung des Parksommers vornehmen und die Gäste begrüßen. Ein Grußwort hält der Verwaltungsdirektor des Anhaltischen Theaters Dessau, Joachim Landgraf, der auch ein Willkommensschild präsentieren wird, das künftig am Parkeingang die Besucher begrüßt.

Zum Auftakt unterhält die Musikgruppe „Rosarien Threes“ aus Halle mit leichter Parkmusik. Dazu werden Cidre, belegte Baguettes und Häppchen zum Picknick angeboten.

Um 16.00 Uhr wird der Parkumbau szenisch aufgeführt. Während eines Parkspaziergangs gestaltet das Jugendtheater des Anhaltischen Theaters Szenen aus dem „Mitsommernachtstraum“ und aus „König Lear“, die Theatergruppe „Christiane Baumann und Seilschaften“ tritt auf und die Revuetanzgruppe „Showtime“, sowie die Studiobühne der Stiftung Bauhaus Dessau, die Aufnahmetänze aufführen wird. Der Spaziergang wird von Guido Fackiner von der Agentur Reisewerk angeführt.

Bei der Eröffnung wird das Programm mit den Veranstaltungen des „Parksommers 2008“ bekannt gegeben. Dafür wird eine Parkzeitung verteilt. Das ganze bunte Programm des Parksommers wird von Initiativen, Vereinen und kulturellen Zentren bestritten, die bereits im letzten Jahr an der „Parkwerkstatt“ teilnahmen. Im „Parksommer 2008 – Stadtpark im Umbau“ geht es darum, die vielfältigen Möglichkeiten des Parks zu entdecken. So soll zur Belebung des Parks und zu einer guten Nachbarschaft beigetragen werden. Der Park soll wieder zu dem werden, was er ist, ein öffentlicher Park im Herzen von Dessau.

Weitere Informationen erteilt das Projektbüro „Stadtpark in Bewegung“ unter Tel. 0340 6508 -333.

„Stadtpark in Bewegung“ ist eine Veranstaltung im Rahmen des Projektes „Interkultureller Generationenpark“

Projekt „Interkultureller Generationenpark“ – Projektpartner:

Stadt Dessau-Roßlau

Pressesprecher: Carsten Sauer
Zerbster Straße
06844 Dessau

Stiftung Bauhaus Dessau

Pressereferentin: Dr. Annette Zehnter
Gropiusallee 38
06846 Dessau

Ein Projekt des Forschungsprogramms „Experimenteller Wohnungs- und Städtebau“ (ExWoSt) des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung (BMVBS) und des Bundesamtes für Bauwesen und Raumordnung (BBR)



Bundesministerium
für Verkehr, Bau
und Stadtentwicklung



Bundesamt
für Bauwesen und
Raumordnung